

Ja, erinnerte sie nicht an das glühende Afrika? Dieses ferne, unwirkliche Land, von dem er immer geträumt, das als leuchtender goldener Nebel am Horizont seiner Kindheit gestanden hatte, als üppige Fata Morgana, die er vielleicht einmal erreichen sollte . . .

Frank zündete sich eine Zigarette an. Plötzlich sagte Silvia: „Ich möchte Sie gern etwas fragen.“ — „Wie feierlich! Bitte!“ — „Warum haben Sie mich nie geküßt? Sicher haben Sie oft Lust dazu gehabt. Den Grund will ich wissen, denn Sie müssen doch einen haben.“ — „Jawohl,“ erwiderte Frank ruhig, fast kühl, „aber zunächst dank ich Ihnen dafür, daß Sie so offenherzig sind. — Ihre Mutter würde es frech nennen. Die Vernunft, oder, wenn Sie wollen, die Erfahrung, ist der Grund. Ja, es hat mich Selbstüberwindung gekostet! Aber ich war überzeugt, daß es sich lohnen würde, für Sie und für mich. Sobald man einem Menschen gut ist, muß man behutsam sein — — nur keine übereilten Annäherungen! — — man muß sich ganz und gar aufeinander verlassen! Sonst empfindet man dergleichen leicht als Rohheit. Ich glaube das, weiß es aber natürlich nicht. Ich